

# めいうん

NO.41

2010年 9月 29日

JR 東海労名古屋運輸区分会

発行者 寺倉 浩仁

## 暑い暑い夏がやっと終わりました。 皆さん！体調はいかがですか？

暑い夏の中で様々な問題がありました

### 水が飲みたいよう！

点呼では、しっかり水分補給をするようにと伝達を受けましたが、水分補給するのが難しい行路があることご存じですか？

3時間近く、水分補給できないのなんとかしてよ！！乗務員の切実な声です！！

### 白服どうにかしてよ！

特急乗務の時は白服です。見かけはとっても良いのだけれど。着ている車掌は暑いのなんのって、乗務中の水分補給ダメダメです！紀伊勝浦・塩尻・高山はとっても遠いんだな！東や西の乗務員、涼しそうでうらやましいな！乗務員は、機械ではない人間だ！！

### 休みがほしい！

年休は入らない！こんな暑いのに倒れそう！職場の片隅から聞こえてきます。気合いだけで仕事はできません。労働条件の整備が先ず第一！！

東海労は、このような声に応えるべく秋の協約・協定交渉の中で、会社に改善を求めてきました。しかし、会社の回答は冷たいものばかり何にも解決できませんでした。

この夏は乗務員の頑張りで、どうにかなりましたが、地球温暖化が進む中で、しっかり対策を立てなければいけません。私たちは引き続き、労働条件の改善を求めて頑張ります！！

